Fecha: Vpe: Vpe pág:

Vpe portada:

04/12/2024 \$197.837 \$409.200 \$409.200

Tirada:
Difusión:
Ocupación:

Audiencia

12.000 2.600 2.600 48,35% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 5

Estudiantes de la UA mantienen toma tras despidos de docentes

Desde la UA confirmaron el término de planta no regular, que fue implementado de forma transitoria en 2021.

Redacción

a tarde del lunes los estudiantes de la Universidad de Antofagasta iniciaron una toma indefinida en respuesta a las devinculaciones de los docentes de la planta no regular que ha realizado la institución.

La presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Antofagasta (FEUA), Javiera Osven, señaló a Antofagasta TV que no recibieron ningún tipo de comunicación por parte de la institución sobre la situación que esta atravesando.

"Rectoría no ha hecho una invitación formal para conversar estas nuevas medidas que está implantando la Dirección Superior, con respecto a que este despido no va a ser abrupto sino paulatino. Que desde el 1 de enero hacia adelante iban a ser contratos a honorarios; sin embargo, toda esta información la hemos obtenido por los Centros de Estudiantes", indicó.

Además, señaló que es-

tán pidiendo que se transparente la situación para ver si se pueden tomar otras medidas para enfrentar esta crisis que dice, tiene la universidad.

TÉRMINO DE MODALIDAD

Por otra parte, desde la Universidad de Antofagasta indicaron que tras el cumplimiento de las disposiciones legales "se ha determinado el término de la modalidad de contratación vía Planta No Regular (PNR), implementada de forma transitoria en el año 2021".

En el comunicado la institución indica que la decisión obedece a reorganizar recursos y optimizar procesos como un "paso necesario para cumplir con los marcos normativos que regulan la gestión académica de nuestra universidad"

"Reconocemos el impacto humano de esta decisión. Respetamos profundamente la labor desempeñada por los académicos de la Planta No Regular y valoramos sus contribuciones al desarrollo de la universidad. Esta me-



LOS ESTUDIANTES DE LA UA MANTIENEN LA TOMA DE LA UNIVERSIDAD.

dida, no implica un juicio sobre su desempeño de manera alguna, sino una acción administrativa necesaria en el contexto de un ajuste estructural", señalaron en el comunicado.

Sin embargo, expresaron que están buscando los mecanismos para reintegrar a aquellos docentes con competencias y requerimientos de carga de las unidades académicas, "puedan encontrar un espacio dentro de la planta académica regular en categoría adjunta o en la planta profesional para el caso de los supervisores de prácticas".

Por último, expresaron

que han mantenido un diálogo constante con los distintos estamentos de la universidad y realizaron el llamado a la tranquilidad a los estudiantes. "Estamos tomando todas las medidas necesarias para garantizar que sus actividades académicas no se vean afectadas", indicaron. O